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星报讯（记者 江锐） 安庆市将

投放188台公交车保障市民观看省运

会开幕式。开幕式当日，市民可凭入

场券免费乘车。此次省运会开幕式公

交保障工作，采取“普线+快线”方式进

行，实行进、出有别。此次省运会开幕

公交保障人数约2.5万人。

188台公交车保障省运会开幕式

星报讯（记者 江锐） 如果你是

一名水上运动爱好者，现在有了一个

展示的舞台。10月 11日上午，2014

年中国全民休闲皮划艇大赛合肥选拔

活动将在黑池坝水域进行。从现在开

始接受报名，为体现纯公益性和全民

健身原则，所有选手均免费参赛。

据省水上中心副主任王海健介

绍，该活动旨在全国推广户外水上健

身运动，使皮划艇项目成为百姓强体

健身、与自然融合的水上休闲娱乐运

动项目。今年将分别在安徽合肥、北

京、浙江杭州、浙江宁波举办分站赛，

12月在福建福州举行总决赛。按规

定，比赛禁止专业队选手参赛，全部由

业余选手角逐，安徽赛区的比赛为鼓

励大众参赛，活动主办方将设立奖金

及奖品，活动详见 http://www.ah-

motorboat.com公告。获得安徽赛区

的优秀选手，将有机会参加总决赛。

合肥休闲皮划艇下月角逐

星报讯 (杨扬) 9月 21日晚上，

在仁川文鹤朴泰桓游泳馆迎来了一

场殊死争夺，孙杨和朴泰桓首项大战

男子 200 自由泳谁主沉浮？谁也没

有想到，笑到最后的却是别人——日

本的萩野公介。颁奖台上，季军朴泰

桓笑得洒脱，而亚军孙杨实在是笑不

出来。

在男子 200 米自由泳的终点线

上，孙杨面无表情，这沉默的背后能感

觉出他的惊讶、无奈和不服。朴泰桓

却笑了，随后到孙杨面前，用手轻轻拍

了拍他的头，以示安慰。

“最后一段有点累了。”孙杨接受

采访时说，实际上在最后的25米，三

人的争夺异常激烈，甚至在冲刺之前

5 米的距离，孙杨还保持微弱的优

势，但是在碰壁的瞬间，日本人赢

了，他比孙杨快了0.05 秒，比朴泰桓

快了0.62秒，这也可以看出孙杨的遗

憾之情。

“半路杀出个程咬金！”用这句话

形容这场比赛实在是最贴切不过了。

除了丢掉金牌的失落外，孙杨还意外

把自己的手指头戳伤了，“赶紧回去处

理一下。”孙杨说。

孙、朴大战 冠军却是日本人

关于遗憾

李娜当天身着一件灰色T恤衫，扎着马尾辫，还化

了点淡妆。在坐下时只说了短短一句话，就开始哽咽，

“离开真的非常不舍。”

接下来是媒体提问环节，其中一位资深记者接过麦

克风后情绪激动，泪流满面，他含泪提问，“你说你没有

遗憾，但在今年澳网庆功会上，你说你想要再拿一个大

满贯或冲击世界第一，你真的没有遗憾了吗？”

面对动情的记者，李娜一度哽咽落泪，她含泪回答：

“我以为这个新闻发布会会在一个轻松愉快的气氛下进

行，”但她表示，她已经在网球场上做出了百分之百的努

力，有时候甚至比百分之百更多。虽然做出离开的决定

很艰难，但她已经没有遗憾了。

关于退役

在上周末，李娜本人就已经做出决定。李娜说，做

出这个决定是艰难的。

李娜表示：“从3月开始膝盖就出现了问题，那时候

就有想过，7月底手术后就努力在康复，非常希望能回

到球场。做这个决定非常非常艰难，但是也是最好的时

间跟大家说再见。”

关于未来

在中国开办网球学校，一直是李娜的愿望。然而多

年来因为种种原因未能实现。退役后，是不是有更多精

力投入到这件事情上。发布会上，情绪逐渐平稳下来的

李娜透露了更多细节。

李娜介绍：“现在我们已

经跟有关的部门有很深的接

触。但是可能具体什么时候开

办还要看发展。我觉得只有金字塔

的底部塔基越大，它的塔尖才会越来越高。”

关于接班

谁是未来李娜的接班人，李娜表示没有可比性，但

对中国网球充满希望。

李娜表示：“再次慎重地告诉大家，我一直看好中国

网球的发展，现在的小姑娘可以有更多机会接触到高水

平运动员，可以跟他们对抗。我一直对中国网球的未来

充满着美好的憧憬，期待大家可以关注到中国网球，相

信下一个球员会做得比我更好。”

关于合同

退役对于李娜这种级别的运动员而言并不是一件轻

松容易的事情，在过去几个月里，当李娜可能退役的消息

传得沸沸扬扬之时，关于她与赞助商之间的合同如何履

行，她的商业价值是否会缩水的讨论就从未停止过。

李娜表示：“其实还是很感谢赞助商，当他们听到我

退役的消息时候，他们还愿意跟我继续合作下去。”

关于“育人”

有没有生小孩的计划，李娜没有回避这个问题。

李娜表示：“定居肯定是在中国，但是在哪个城市不一

定，因为要看自己的网校在哪里，因为我的下一步还是

会以网校为主。小孩是生活的一部分，肯定会有的。”

9月21日，中国网球名将李娜在京举行新闻发布会，正式向外界宣
布退役决定。发布会上，李娜动情流泪几度哽咽，面对哭着提问的记者
更是泣不成声。李娜称网球是自己热爱的事业，今后将帮更多小朋友喜
爱上这项运动。

星报综合


